



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>lunes 25 de enero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Dijo **Guadalupe Murguía** que ya recibió la notificación por parte del Instituto Electoral de Querétaro, para que se presente a rendir declaración en torno a la investigación en su contra por una supuesta campaña adelantada; destacó que la denuncia no presenta elementos de prueba. (PIQ)

Cabeza. Luego de la investigación que inició el IEQ en contra de la Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía** reconoció que el pasado martes recibió un a notificación, que le dará respuesta en los diez días naturales que marca, pero no hay ningún fundamento. (PC)

Cabeza. Tras las críticas y los cuestionamientos que se presentaron en contra del color azul utilizado para remodelar la fachada de la secretaría de gobierno, las autoridades estatales, decidieron repintar el inmueble de un color beige. Al respecto el INAH destacó que estará vigilante de que se cumpla con los dictámenes de la dependencia. (PIQ)

LEGISLATURA

Pide el diputado panista **Rafael Puga Tovar**, a su homologa **Carmen Consolación González Loyola**, que brinde el nombre de sus asesores y la dirección de su oficina de enlace, para que le sean otorgadas las prerrogativas que se le retiraron. (PIQ)

Las prerrogativas que se entregan a los diputados locales no alcanzan para las acciones de gestión y capacitación, destaca el presidente de la comisión de asuntos municipales y del migrante, **José González**. (PIQ)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Tras destacar que las cuotas escolares, son voluntarias y no obligatorias, la secretaria de educación, **Guadalupe Murguía**, aseguró que las denuncias que han recibido en la dependencia serán atendidas de manera satisfactoria. (PIQ)

MUNICIPIOS

Cabeza. A partir de esta semana inicia el reciclaje de pavimentos el Dragón en la calle de Hidalgo desde 5 de febrero hasta Tecnológico y por las noches en las vialidades internas de la Universidad Autónoma de Querétaro, confirmó el Secretario de obras públicas, **Luis Vázquez Zepeda**. (PC)

Anuncia la secretaría de obras públicas capitalinas que el municipio de San Juan del Río, ya regresó el dragón por lo cual, continuarán con los trabajos de la primera etapa de reconstrucción de pavimentos, informó **Luís Vázquez Zepeda**, titular de la dependencia. (PIQ)

En la capital queretana la secretaria de servicios públicos municipales ha recolectado más de 2 mil 800 árboles de navidad, manifestó el titular del área **Alejandro González Valle**, quien recordó que el último día para la recolección es el 2 de febrero. (PIQ)

Cabeza. Hasta el momento se han juntado 2 mil 850 árboles de navidad como parte de la campaña de recolección que implementa la Secretaría de servicios públicos municipales. La recolección será hasta el próximo fin de semana, lo ha dado a conocer el titular de la dependencia, **Alejandro González Valle**. (PC)

La dirección de protección civil municipal anualmente recibe 580 solicitudes para utilizar materiales explosivos, esto lo afirmó su titular, **Teresa Calzada Roviroza**, quien mencionó que para otorgar la autorización es necesario que los solicitantes, estén capacitados en el manejo de explosivos. (PIQ)

Cabeza. La directora de protección civil municipal, **Tere Calzada**, dice hoy que durante el mes de diciembre fueron decomisados 500 kilos de pirotecnia por venta clandestina y se han otorgado hasta ahora, 80 permisos para usar juegos pirotécnicos en espectáculos. (PC)

El edil de Corregidora, **German Borja García**, dio a conocer que su administración tiene un remanente de 25 mdp, que no se invirtieron en el 2007 y que se aplicarán en diferentes proyectos, resaltó que iniciaran con la repavimentación de calles en la demarcación. (PIQ)

La presidencia municipal de Corregidora aprobó la creación de la comisión de asuntos internacionales, la cual será presidida por **Carlos Suet Lucido**. (PIQ)

El próximo 14 de febrero el sistema DIF municipal de El Marqués, presidido por **Roció Mestre de Vega**, festejará a los 800 voluntarios que colaboran con la dependencia. (PIQ)

Cabeza. En San Juan del Río, se contempla la construcción de 8 plantas tratadoras de aguas residuales en donde se ejercerán recursos del orden de los 80 mdp, anunció el director de la junta de agua potable y alcantarillado, municipal **Pachelli de Menelli**. (PIQ)

En el municipio de Amealco, de cada 10 mujeres entre 3 y 14 años de edad, 3 son madres solteras, por ello el DIF municipal, trabaja en campaña de prevención en las instituciones educativas de nivel medio superior, dio a conocer el director de la dependencia, **Rubén Lule Miranda**. (PIQ)

El DIF municipal de Amealco ejercerá en el presente año, 4 millones 500 mil pesos, para la atención de más de 370 personas con capacidades diferentes en la demarcación. (PIQ)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Este día rindió su informe de actividades el Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega Osorio**, ante autoridades de los tres poderes del Estado. **Alfredo Botello** asistió en representación del Gobernador y estuvieron también Manuel González Valle, el Procurador **Juan Martín Granados**, los directores de policía de Querétaro y San Juan del Río, **Armando Sánchez**, **Carlos Mier**. Dijo que se emitieron 5 recomendaciones y sólo una no fue aceptada.

Al rendir su primer informe de actividades al frente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega Osorio**, destacó que sean emitidas 5 recomendaciones; se recibieron 256 quejas y se brindaron más de 2 mil 700 asesorías. Dijo que en las dependencias con más quejas son la policía investigadora ministerial y la policía municipal de Querétaro. (PIQ)

Cabeza. El trabajo de la comisión estatal de derechos humanos, ha sido bueno aseguró el vocero de la diócesis de Querétaro, **José Morales Flores**. (PIQ)

Se llevó a cabo el primer juicio en contra de dos menores, ante el juzgado para menores infractores, informó el presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**. (PIQ)

Tras reconocer que quien aplique la justicia, también puede cometer errores y violar las garantías individuales, el presidente del tribunal superior de justicia, **Jesús Garduño Salazar**, aseguró que la comisión estatal de derechos humanos, garantiza que el poder judicial se mantenga apegado a la ley. (PIQ)